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Passaggio di servizio ed Uffici per la Sicurezza: Gli impegni si concretizzano…(?) 

 

                 Da che se ne ha memoria, i colleghi della Sicurezza della Polaria si trovano a svolgere consueti servizi 

d’istituto in condizioni particolarmente critiche e ben al di sotto della giusta condizione lavorativa. Ci si riferisce, in 

modo precipuo, all’inidoneità logistica e strutturale del passaggio di servizio e alla negazione da sempre di un Ufficio di 

riferimento per le pattuglie appiedate. Due aspetti principe questi, tra i tanti ancora nella lista di priorità per la Sez. 

Sicurezza, portate all’attenzione dal SIAP. Il giorno 20 c.m., a tali propositi, la nostra Organizzazione Sindacale ha 

chiesto un incontro con la dirigenza con la ferma intenzione di ottenere risposte concrete alle varie promesse registrate 

fino ad oggi che aspettano ancora un riscontro oggettivo. Nella riunione con il dott. Testaiuti i Nostri Rappresentanti 

hanno affrontato chiaramente i punti cardine e contestualmente  hanno voluto esaminare un progetto ad essi relativo. 

Quest’ultimo, sotto i riflettori delle parti per una imminente prossima attuazione, è mirato alla riqualificazione 

dell’attuale area del passaggio di servizio, che determinerà così la chiusura, in maniera definitiva, dell’attuale 

insostenibile postazione. Essa, da progetto, sarà ricollocarla presso i varchi di sicurezza, già esistenti, situati all’altezza 

della porta n.5 del Terminal 3. Stando sempre al progetto, questa ricollocazione risulta, in ogni sua peculiarità, senza 

dubbio più consona e dignitosa per la nostra specifica attività lavorativa. In attesa di direttive Ministeriali che 

sanciranno il passaggio all’Ente di gestione, queste opere di modifica, che si dovrebbero finalizzare intorno  all’inizio 

del prossimo anno, includono per la sicurezza, uno specifico locale  destinato ad uso “ufficio” per le pattuglie appiedate. 

Gli spazi oggetto della riqualificazione, attualmente ancora posti su carta ma, da quanto riferitoci,  imminenti nella loro 

realizzazione,  sono stati poi oggetto di un sopralluogo da parte della nostra delegazione SIAP per verificarne subito 

l’oggettiva validità. Tale verifica faceva emergere una valutazione “allo stato teorico” positiva. Pur restando fiduciosi 

riguardo la concreta validità dell’ interesse mostrato dalla Dirigenza volto a migliorare lo stato lavorativo delle 

pattuglie della sicurezza, non si poteva non far notare che di promesse i colleghi ne avevano ricevute fin troppe 

nel corso degli anni e soprattutto negli ultimi mesi, e si manifestava l’urgenza  di dare un segnale concreto e 

immediato a conferma dei buoni propositi prospettati, chiedendo e OTTENENDO dunque l’assegnazione 

provvisoria di un ufficio già esistente fino a che la nuova ricollocazione non sarà completata e assegnata. Veniva 

quindi garantito che tale ufficio sarà operativo nei tempi strettamente utili per la sistemazione della mobilia. Si è 

specificato che tale ufficio era cosa diversa da quello necessario alla Squadra Laser il quale è divenuto il successivo e 

naturale argomento. Tale problematica, dai riferiti della dirigenza, sembrerebbe anch’essa risolta, in quanto ci è stato 

assicurato dal dott. Savastano, presente all’incontro, che  il locale già ultimato dovrà solo essere preso in carico dagli 

aventi diritto. Questa O.S. non può che ritenersi soddisfatta di quest’ inizio autunnale, sottolineando lealmente 

l’impegno messo in campo dalla attuale dirigenza, anche se altrettanto lealmente spesso è in attesa e troppo bisognosa di 

incalzanti stimoli, che fa indubbiamente ben sperare per una definitiva risoluzione dei maggiori problemi che da sempre 

vessano i colleghi della sicurezza. Seppur ottimisti, l’impegno del SIAP resterà più che mai energico, e da subito sarà 

alta l’attenzione affinché tutti gli impegni presi diventino nei tempi stabiliti una realtà per i colleghi della Polizia di 

Frontiera di Fiumicino. 

LA BASE LOTTA PER LA BASE 
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